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 ------ Aos vinte e cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezassete, reuniram-se pelas dezassete horas, 

os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição 

da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: - 

------- Ponto um – Serviço de Pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto dois – Informações;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Foi lida a ata número dezasseis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. --------

------- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------------------------------------------

------- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------------------------

------- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.-------------------------------------------------------

------- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” de Raposa: -----------------------------------------------------------------------

-------Enviando ofício a solicitar transporte para deslocar o seu grupo a Viana do Alentejo – Évora, no dia vinte e 

quatro de setembro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Neste momento o Tesoureiro ausentou-se da reunião por se considerar impedido. -------------------------------------

------- O pedido foi deferido pela Presidente e a Secretária. ------------------------------------------------------------------------ 

------- Da Junta de Freguesia de São José da Lamarosa: ---------------------------------------------------------------------------

------- Enviando convite para o executivo estar presente no XV Almoço Convívio dos Reformados, a realizar no dia 

dezasseis de setembro, pelas doze horas e trinta minutos nas instalações do estaleiro da Junta. --------------------------

------- Da Confraria Gastronómica de Almeirim: ---------------------------------------------------------------------------------------

------- Enviando convite para a inauguração do quinto Festival da Sopa de Pedra e do Petisco, no dia trinta de 

agosto, pelas dezanove horas, no Parque das Tílias, em Almeirim. -----------------------------------------------------------------

------- De Maria Virgínia Pereira: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a informar que no dia quinze estariam presentes um grupo de cerca de quarenta pessoas, no 

Parque de Merendas, solicitando no mesmo a abertura das casas de banho. ----------------------------------------------------

------- Foram tomadas as devidas diligências. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Comissão de Festas de Santo António: -------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar a cedência de uma sala da Casa da cultura para a realização de uma reunião de 

apresentação de contas da festa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Neste momento a Secretária e o Tesoureiro ausentaram-se por se considerarem impedidos.------------------------

-------O pedido foi deferido pela Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------- De António Nunes: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------Como membro da nova Comissão de Futebol do Grupo Desportivo Raposense, em nome da referida comissão 

e em virtude de ainda não ter acesso ao email da colectividade, vem através do email particular enviar um pedido de 

subsidio para a inscrição da equipa de futebol para a época de dois mil e dezassete, dois mil e dezoito no valor de 

cento e sessenta euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Assim como a ajuda para fazer face às despesas com o almoço para as pessoas que vão fazer os trabalhos de 

limpeza no campo de futebol. Convidando o executivo a estar presente no almoço. --------------------------------------------

------ O executivo analisou o pedido e dado ser importante para a freguesia deliberou doar um subsídio no valor de 

cento e sessenta euros para pagar a inscrição da equipa no campeonato do Inatel, assim como ofertar o beberete 

aos elementos que andaram a fazer limpeza do espaço. -------------------------------------------------------------------------------

------- Do Clube Aventura Juvenil de Raposa:-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar o autocarro para os dias vinte e dois de outubro para uma viagem à Serra da Estrela, 

de forma a proporcionar aos atletas a subida das Penhas da Saúde até à Torre e depois descer até Verdelhos. -------

------- O pedido foi deferido, tendo sido solicitado à Câmara Municipal de Almeirim a troca do autocarro, uma vez que 

é mais novo que o da Junta e tem também mais lugares. Ficando acordado a troca para o referido fim de semana. --

------- Da Associação de apoio às Fazendas de Almeirim – Grupo de Utentes Idosos:-----------------------------------

------- Enviando email a informar que pretendem visitar o Parque de Merendas, no dia vinte e cinco de agosto, 

solicitando a abertura dos wc’s, luz e agua. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. --------------------------------------------------------------------------

------- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações -

------- Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A informar que a carrinha Volkswagen foi fazer a revisão para a inspecção e que se encontra nas devidas 

condições para circular com as crianças. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -----

------- Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor dar um subsídio no valor de duzentos euros à Confraria Gastronómica de Almeirim, para a realização 

do quinto Festival da Sopa da Pedra e do Petisco, a realizar no período de trinta de agosto a três de setembro, no 

qual está representado as quatro Juntas do Concelho. ---------------------------------------------------------------------------------

------- O executivo analisou a proposta e dado a representação e todas as freguesias colaborarem, aprovou a 

proposta por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor pedir novo orçamento à Empresa Alpifire para instalar na Paróquia de Raposa, onde inclui-se 

também a parte da torre onde se encontram os sinos. ----------------------------------------------------------------------------------

------ O executivo analisou a proposta e dado a representação e todas as freguesias colaborarem, aprovou-a por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------

------- Da Presidente de Junta:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor dar a colheita da azeitona aos funcionários que estejam a laborar na freguesia. -----------------------------

------- O executivo analisou a proposta e dado a representação e todas as freguesias colaborarem, aprovou-a por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------  A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforço na rubrica zero quatro zero sete zero 

um zero um, com dois mil euros. Dedução na rubrica zero quatro zero oito zero dois zero um zero um, com mil 

euros, na rubrica zero quatro zero oito zero dois zero um zero dois, com mil euros. --------------------------------------------

------- O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e vinte minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


